

Demande de conseils situation

Par plzcoolife

Bonjour,
Je suis maman d'un petit garçon de 3 ans et demi. Son père a un droit de visite un week-end sur deux et la moitié des vacances scolaires.

En plusieurs mois, mon fils m'a fait des confidences qui m'inquiètent :
Un jour, après son retour de chez son père, il m'a demandé de mettre le jet de douche dans ses fesses. Il a insisté en disant que « papa fait ça ».
Plus récemment, il m'a dit : « papa a dit de mettre les mains dans les fesses, trop loin ». J'ai un enregistrement où il répète cette phrase spontanément.
Il m'a aussi déjà parlé de « faire un bisou avec la langue ».
Ces propos me semblent très graves pour son âge. J'ai peur pour lui, mais j'ai aussi peur de ne pas être prise au sérieux si je vais signaler la situation.
Je voudrais savoir quelles sont les démarches les plus adaptées pour protéger mon fils (plainte, signalement, médecin, etc.), et si le fait d'alerter peut m'être reproché ou conduire à ce qu'on m'enlève mon enfant.
Merci par avance pour vos conseils.

Par yapasdequois

Bonjour,
Vous ne pouvez rien déduire de ces paroles. Seul un professionnel peut vous rassurer ou poser un diagnostic.
Vous pouvez consulter en toute confidentialité votre pédiatre.
Si vous ne savez pas quoi faire, vous pouvez appeler le 119.